
Accès depuis Leuven – St Truiden - Hasselt via E40  
(English version below) 

 Rejoindre l'E40 Bruxelles- Liège et qui er l’autoroute à la sor e 28 direc on Sint-
Truiden/Hannuit/Landen . 

 Prendre à droite la N80, direc on Hannut. Au rond-point à 3 kilomètres, prendre la 3ème 
sor e, tout droit et contourner Hannut par l’Est. Prendre la R62 direc on Namur/Huy/Braives. 

 Au rond-point suivant, 1 kilomètre plus loin, prendre la 2ème sor e tout droit et con nuer la 
R62 direc on Namur/Burdinne. Suivre la N80 sur 12 kilomètres. Au carrefour de Bierwart, 
con nuer tout droit direc on E411 Namur sur 2 km. 

 A l’entrée de Pon llas, prendre la première à droite, rue de l’Eglise. 
 La Buissière se trouve après l’église et le mur du cime ère juste avant un tournant en épingle 

et n’est pas visible de la route. Tournez à la hauteur du miroir dans la pe te allée en gravier 
sur votre gauche en vérifiant dans le miroir le trafic en sens inverse. Si la grille noire est 
fermée, garez-vous avant les senseurs infrarouges au niveau du sol et appeler à l’interphone. 

 

  

 Join the motorway E40 Bruxelles- Liège and stay on it  un l Exit 28 direc on Sint-
Truiden/Hannuit/Landen . 

 Take to the right :  N80, direc on Hannut. At 3 km, take the third exit at roundabout and avoid 
the center of Hannut driving East.  

 Follow the R62 direc on Namur/Huy/Braives. 
 At the next roundabout, 1 km away, take the 2nd exit and keep straight staying on R62 un l 

Namur/Burdinne. Follow the N80 on 12 km. At the main cross-roads in Bierwart, go straight  
direc on E411 Namur for 2 km. 

 At the entrance de Pon llas, turn right to the first street rue de l’Eglise. 
 La Buissière is located a er the church and the cemetery wall just before a very ght curve ; 

the house is not visible from the road. Turn le  at the height of the mirror in the small gravel 
driveway while checking the mirror for oncoming traffic. If the black gate is closed, park 
before the infrared sensors and call the intercom. 


